



Rencontre de haut niveau à Ankara

Aujourd'hui, 23 juillet 2024, le Secrétaire général de l'OTIF, M. Wolfgang Küpper, a rencontré à Ankara le ministre des transports et de l'infrastructure de la République de Türkiye, M. Abdulkadir Uraloğlu.

Le rôle stratégique de la Türkiye dans le transport international ferroviaire, et en particulier pour le développement du « corridor médian », a été au cœur de leurs échanges.

Les deux hommes ont également abordé la transposition de la Convention relative aux transports internationaux ferroviaires (COTIF) dans le droit national turc et identifié les besoins et mesures spécifiques de la Türkiye en la matière, par exemple en termes d'accompagnement par le Secrétariat.

Au cours des échanges sur l'importance du développement du transport international ferroviaire, le ministre des transports et de l'infrastructure a notamment souligné les nombreuses connexions internationales du réseau ferré turc et présenté les travaux d'infrastructure prévus.

Pour conclure, le Secrétaire général de l'OTIF a mis en lumière l'entrée en vigueur du Protocole ferroviaire de Luxembourg, dont le but est de faciliter des financements plus nombreux et à moindre coût provenant du secteur privé pour l'acquisition du matériel roulant, permettant ainsi aux gouvernements d'affecter leurs ressources à l'infrastructure. C'est l'OTIF qui assure le secrétariat de l'Autorité de surveillance établie par le Protocole.

Le Secrétaire général de l'OTIF se félicite de cette rencontre de haut niveau et remercie chaleureusement Son Excellence Monsieur Abdulkadir Uraloğlu pour la qualité de leurs échanges.

